



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



17/09/2022

LEGISLATIVO



Evo Morales y Pepe Mujica roban cámara en desfile militar de CdMx

El centro de atención del presidium del desfile militar de la Ciudad de México fueron los ex presidentes Evo Morales, de Bolivia, y José Mujica, de Uruguay. La mayoría de ellos no resistieron la tentación de tomarse una *selfie* con estas figuras de la izquierda latinoamericana. Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la república también presumió su *selfie* con Mujica. El único que no sucumbió a los encantos latinoamericanos fue el panista, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

<https://www.milenio.com/politica/evo-morales-pepe-mujica-roban-camara-desfile-militar-cdmx>